

Investigan en Buenos Aires si cuerpo encontrado es del joven desaparecido Santiago Maldonado



Buenos Aires, 19 oct (RHC) El cuerpo encontrado en el río argentino de Chubut llegó a la morgue del Poder Judicial de Buenos Aires, custodiado por más de 90 efectivos de la policía, y se prepara la autopsia para confirmar si es del joven desaparecido Santiago Maldonado.

Cientos de agentes rodean el lugar y cerraron su acceso mientras las cámaras de televisión siguen cada detalle y el pueblo argentino se mantiene a la expectativa de los resultados.

Al joven Maldonado se vio por última vez el primero de agosto último en la localidad de Cushamen, provincia de Chubut, donde miembros de la gendarmería reprimieron una protesta de la comunidad mapuche Pu Lof en Resistencia, que ocupa un pedazo de las miles de hectáreas pertenecientes al italiano Carlo Benneton.

Peritos argentinos se preparan para realizar la autopsia al cuerpo hallado recientemente en un río de la localidad de Chubut, ante la sospechas de que pueda ser de Santiago Maldonado, el joven desaparecido desde agosto pasado.

Cientos de policías, bomberos, entre otros, rodean la morgue del Poder Judicial en Buenos Aires, cerrado al acceso de personas con una especie de cordón, en tanto los medios de comunicación siguen cada detalle y se mantiene la expectativa de los resultados.

Los peritos adelantaron la víspera que primero se debe cotejar el ADN y luego comenzar a investigar la identidad y todos los detalles.

Al joven Maldonado se le vio por última vez el pasado primero de agosto en la localidad de Cushmanen, en Chubut, donde miembros de la gendarmería reprimieron una protesta de la comunidad mapuche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144900-investigacion-en-buenos-aires-si-cuerpo-encontrado-es-del-joven-desaparecido-santiago-maldonado>



Radio Habana Cuba